
令和４年度第３回 函館方面松前警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年３月６日（月）午後２時00分から午後３時30分まで

２ 開催場所

松前警察署 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ４名（定員５名）

会 長 佐々木 幸 夫

副 会 長 高 橋 照 代

委 員 櫻 庭 節 子

委 員 河 野 ちな子

⑵ 警察署員 ５名

署 長 荒 木 栄

副 署 長 原 田 英 成

刑事・生活安全課長 伊 部 暁 人

地 域 ・ 交 通 課 長 大 室 純 子

警 務 係 長 （ 庶 務 担 当 ）

４ 協議会概要

⑴ 会長挨拶

⑵ 署長挨拶

⑶ 説明事項

令和５年１月末における業務推進状況について

ア 刑法犯認知・検挙状況

イ 少年非行状況

ウ 交通事故の発生状況等

⑷ 前回協議会（令和５年12月開催）における各委員からの要望・意見に対する松前

警察署の取組結果

ア 特殊詐欺の住民への情報発信と啓発活動について

特殊詐欺被害防止のための継続的な啓発活動を行ってほしいとの御意見を受け、

警察署として、特殊詐欺の犯罪手口は元来の手口のほかに、刻々と変化し巧妙に

なっており、各種行事のほか町の防災無線の活用、地域警察官の巡回連絡、警察



署交通窓口での声掛け等、継続的な啓発の実施と犯罪手口の情報提供等を行い、

被害発生の未然防止を継続的に努めてまいります。

イ 熊の出没情報の提供について

管内では昨年、一昨年とヒグマによる人身被害が発生しており、熊による被害

の防止のために出没情報は重要であると考えております。

警察署で認知した出没情報は、各役場及び報道各社へ情報提供した上で、当署

ホームページに熊の出没情報として、出没地区・出没時間を掲載し、情報発信を

継続してまいります。

ウ カーブミラーの設置要請について

管内国道に設置されていたカーブミラーですが、設置者を調査したところ松前

町役場と判明しており、腐食により倒壊の危険があったことから撤去していると

のことでした。

この交差点は国道がカーブしている場所に位置しており、町道側からは国道の

見通しが悪いことから、設置者の松前町役場にカーブミラーの再設置を要望して

おります。

⑸ 今回の協議会における諮問事項「サイバーセキュリティ対策について」

ア 継続的な情報発信について

質 問： サイバーセキュリティを含め色々な啓発を行っているが一過性となら

ぬよう継続的に実施をしてほしい。

要 望： テクニカルサポート詐欺の説明を受け、手口や防止方策をうかがった

が、すぐに忘れてしまうことが多いので継続して実施し、住民の方に意

識してもらうことが大事ではないか。

回 答： サイバーセキュリティに関する犯罪の被害者は、若い方から高齢者ま

でと幅広いことから、それぞれの年代に合わせた分かりやすい防止方策

の講話や広報啓発活動を行うことが重要であると考えています。

さらに、犯罪の手口は日々変化していることから継続的でタイムリー

な情報発信に努めてまいります。

⑹ 委員からの御意見・御要望

ア 意 見： クマによる被害防止について、各自治体と連携し啓発活動をおこな

ってほしい。

回 答： 昨年は、墓地周辺の草刈り時やお盆時期の墓参者に対するパトロー

ル活動を行いました。

本年は雪解けも早く、クマの活動が活発になる時期が早まる恐れも

あるため、継続的な広報活動に努めてまいります。

また、草刈り等で警らの要請があれば対応をしますので、連絡をし

ていただきたいと思います。



イ 意 見： 町の広報誌に特殊詐欺被害防止のステッカーが同封されていたが、

字が小さく高齢者には見えづらいので改善できないでしょうか。

回 答： ステッカーは、当署地域係にて作成したもので、固定電話付近に掲

示していただき、特殊詐欺の電話には注意、詐欺の電話がきたら＃９

１１０の警察相談ダイヤルへ電話相談するよう促すものです。

委員からのご意見を受け、今後より見やすく目に付きやすいものへ

と改善してまいります。

ウ 意 見： ニュースや新聞などで多数の不審電話がかかってきている、いわゆ

るアポ電の報道がされていますが、不安を感じる住民もいることから

継続した啓発を行ってほしい。

回 答： 不審電話に対する対処法ですが、ナンバーディスプレイ付きの電話

機であれば、見たことのない番号には出ないことや、留守番電話機能

を活用し常時留守番電話設定にしておくことが効果的であるとされま

す。

また、防犯情報は地域に精通した町内会や民生委員の方々へ情報発

信しより多くの住民の方々へ浸透するよう啓発を行ってまいります。

⑺ 今回の協議会における総括

前記⑸、⑹のとおり

○ サイバーセキュリティ対策の継続した情報発信

○ クマによる被害防止活動の継続

○ 特殊詐欺被害防止ステッカーの改善

○ 不審電話（アポ電）の対策について

について、各委員より、御要望・御意見をいただきましたので、松前警察署として

取り組んで参ります。

５ 次回協議会の開催予定について

令和５年６月ころの開催を予定しております。

以 上


